

#### 4. Sitzung des Ausschusses für Stadtklima, Umwelt und Nachhaltigkeit der Stadt

Speyer am 27.02.2020

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3.2

---

##### **Gegenstand: Informationen zu Baumfällungen am Deich**

Frau Seiler erinnert daran, dass bei der Deichbegehung im April 2018 zum wiederholten Male bemängelt wurde, dass auf Speyerer Gemarkung, zwischen der Schiffswerft Braun und der Gemarkungsgrenze Römerberg, zahlreiche Bäume innerhalb des fünf Meter breiten Deichschutzstreifens stehen würden.

Zunächst wurden zur Herstellung der Verkehrssicherheit 2018 ca. 80 Bäume gefällt. Zur Wiederherstellung des Deichschutzstreifens war für 2019 und für 2020 die Fällung von insgesamt 220 weiteren Bäumen geplant. Aufgrund eines Todesfalles muss aber das zur Fäll-Aktion notwendige Artenschutzgutachten neu erstellt werden, so dass der ursprüngliche Zeitplan nicht eingehalten werden konnte. Bei einem erneuten Ortstermin am 19. Februar 2020 mit der Deichmeisterei, dem Beirat für Naturschutz, dem städtischen Forst und Abtl. 250 wurde der neue Zeitplan erörtert und nochmals die Unumgänglichkeit der Maßnahme hervorgehoben. Die Planung sieht so aus, dass mit der Erstellung des neuen Gutachtens bis zum Sommer hin gerechnet werden kann. Die Fällungen werden dann frühestens im Herbst 2020 durchgeführt.